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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Стратегии выхода международной компании на зарубежные рынки». Целью работы является разработка и оценка эффективности рекламной кампании Starbucks на российском рынке. Задачи работы: 1) изучить теорию стратегий выхода на рынки, процесс интернационализации и методы маркетингового анализа; 2) охарактеризовать и проанализировать компанию Starbucks; 3) выявить и проанализировать стратегии выхода на рынки, используемые Starbucks; 4) разработать дорожную карту проектов по укреплению позиций на российском рынке, рассчитать затраты на реализацию проектов рекламной кампании и оценить их эффективность. Работа выполнена на материалах компании Starbucks. Методы: применялись общенаучные методы исследования: контентный и сравнительный анализ, анализы: SWOT, маркетинговый микс, пять сил Портера, анализ данных, инструменты инфографики, дорожные карты, показатель возврата инвестиций маркетинговых каналов ROMI. Основные результаты работы: 1) изучены теории стратегий выхода на рынки, процессы интернационализации и методы маркетингового анализа; 2) охарактеризована и проанализирована компания Starbucks; 3) выявлены и проанализированы стратегии выхода на рынки, используемые Starbucks; 4) разработана дорожная карта проектов по укреплению позиций на российском рынке, рассчитаны затраты на реализацию проектов рекламной кампании и оценена их эффективность. Практическая значимость работы обусловлена рекомендуемыми мероприятиями по укреплению позиций компании на российском рынке. Ограничениями исследования является нехватка числовой информации для расчета стоимости предложенных мероприятий, поэтому работа была направлена на укрепление маркетинговых аспектов компании.
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work “Foreign markets entry strategies of the international company”. The aim of the graduate qualification work: development and estimation of effectiveness of Starbucks promotional campaign on the Russian market. Tasks of the graduate qualification work: 1) to study the theory of markets entry strategies, internationalization process and methods of marketing analyses; 2) to give characteristics and analyze Starbuck company; 3) to identify and analyze markets entry strategies used by Starbucks; 4) to create a roadmap of projects for strengthening the position on the Russian market, calculate expenses required for implementation of promotion campaign’s projects and estimate their effectiveness. The graduate qualification work was carried out on the basis materials on Starbucks Company activities. Methods: general scientific research methods were used: content and comparative analysis, analyzes: SWOT, marketing mix, Porter's five forces, data analysis, infographic tools, roadmaps, indicator of return on marketing investments (ROMI). The main results of the graduate qualification work: 1) the theory of markets entry strategies, internationalization process and methods of marketing analyses are studied; 2) Starbuck Company is characterized and analyzed; 3) markets entry strategies used by Starbucks are identified and analyzed; 4) the roadmap of projects for strengthening the position on the Russian market is developed, the expenses required for implementation of promotion campaign’s projects are calculated and their effectiveness is proven. The practical significance of the work is due to the recommended activities for strengthening the company's position on the Russian market. Research limitations are the lack of numerical information for analyzing Starbucks and calculating the cost of proposed activities, so the work was focused on strengthening the marketing aspects of the company.
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